
Stadt Würzburg

Bezeichnung: Nachfrage zum Bericht zum Wasser
von: Binder, Raimund

Datum: 15.10.2022, 9:02

Beratung: Stadtrat (Beantwortung im Gremium - öffentlich)

Begründung: 
Ich danke nochmals für den ausführlichen guten Bericht und möchte hierzu folgende Nachfrage 
stellen:

Das Problem des Wasserverlustes durch undichte Rohre wurde nicht angesprochen.

 Leider ist das offenbar nicht so einfach zu ermitteln, deshalb die Nachfrage

a) stimmt es, dass die Wasseruhren beim Endverbraucher meist mehr Wasserverbrauch messen, als 
tatsächlich verbraucht wird.

b) Kann das abgechätzt werden.

c)  Vielleicht gibt es Messstellen im Rohrleitungsnetz, mit deren Hilfe Hinweise auf undichte Rohre 
ermittelt werden können?  Ein Unternehmen, das sich mit der Thematik beschäftigt ist die Simona AG in 
Kirn.

Vielen Dank

Anlagen:

Werden Belange der gesellschaftlichen Vielfalt (Diversity) berücksichtigt?:
Wenn "Ja" bitte hier ergänzende Informationen:

Hat der Vorschlag relevante Auswirkungen auf Klimaschutz und Klimaanpassung?:
Wenn "Ja" bitte hier ergänzende Informationen:
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